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Zur Sitzung am Gremium 

22.05.2002 Bezirksvertretung Elberfeld 
 
 
 

Werbetafeln im Stadtbezirk Elberfeld 
 
 
 

Grund der Vorlage 

 
s. unter „Begründung“ 
 
Beschlussvorschlag 

 
1. Die Verwaltung wird gebeten, eine Liste der bestehenden und geplanten Standorte von 

Werbetafeln der Firma Stroer in Elberfeld vorzulegen. 
2. Die Verwaltung wird gebeten, über bereits eingegangene Proteste gegen diese Tafeln zu 

berichten. 
3. Die Verwaltung wird gebeten, ein Verfahren zu entwickeln, wie die Rechte der 

Bezirksvertretungen bei der Auswahl der Standorte effektiv berücksichtigt werden 
können. 

4. Die Verwaltung wird gebeten, über Erkenntnisse zu berichten, dass solche Werbetafeln in 
anderen Städten bereits als verdeckte Standorte für Mobilfunksender benutzt wurden.  
Gibt es in Elberfeld auch solche getarnten Anlagen ? 

 
 

Unterschrift 

 
Lüdemann 
 
 
Begründung 

 
In den vergangenen Wochen sind im Stadtgebiet von Wuppertal durch die Firma Stroer 
GmbH auf Grundlage eines entsprechenden Vertrages mit der Stadtverwaltung eine Vielzahl 
von beleuchteten Werbetafeln an Straßen, auf Gehwegen und in Fußgängerzonen installiert 

 



worden. Hierbei fällt auf, dass viele dieser anlagen für FußgängerInnen, RadfahrerInnen und 
auch AutofahrerInnen ein Hindernis darstellen. Darüber hinaus ist der optische Eindruck, den 
diese Werbetafeln erwecken, für das Stadtbild keine Bereicherung. Im Gegenteil, sie 
verdecken zum Teil den Blick auf denkmalgeschützte Gebäude. 
Die Zustimmung durch die jeweils zuständigen Bezirksvertretungen zur Errichtung der 
Werbetafeln wurde im Vorfeld nicht eingeholt. Die Wahl der Standorte wurde auch nicht dem 
Einzelhandelsverband zur Prüfung vorgelegt. 
Der Eingriff in das Stadtbild in dieser Art und Weise muss in die Entscheidungsbefugnis der 
Bezirksvertretungen fallen. 
Wir wünschen eine Liste der Standorte in Elberfeld, damit wir nicht wie in der Vergangenheit 
bei den Behindertenparkplätzen erst eine Sortierung der stadtweiten Liste vornehmen 
müssen. 
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